

ecume.doc

13&14 avril 2024

Palais des Congrès

Fête du livre

Marie-Lys BIBEYRAN



twitter.com/MLysBibeyran

Depuis 2011, Marie-Lys Bibeyran se bat pour faire reconnaître la maladie professionnelle de son frère, mort d'un cancer en 2009 qui, d'après elle, serait dû aux pesticides. En juin 2011, elle a donc décidé d'engager une procédure en reconnaissance post-mortem de maladie professionnelle. Elle a aussi créé le collectif Médoc Info Pesticides.

leretouralaterre.fr/actualites/temoignage-marie-lys-bibeyran



On vous le dira dans vingt ans : pesticides, vin et bouche cousue : En octobre 2009, Denis Bibeyran meurt d'un cancer rare sans savoir si les pesticides qu'il a appliqués pendant plus de vingt ans sur les vignes où il travaillait sont responsables de sa maladie. Durant les onze années qui suivent, sa soeur enquête, menant une bataille sans merci contre ces produits et l'ordre établi, sur un territoire où tout la ramène à la viticulture.

Librairie L'Oncle Tome
34, rue de la plage
Soulac Sur Mer